

Chers adhérents « contrats hiver »

Etant donné les circonstances difficiles qui nous mettent très mal à l'aise, et quelques soucis de santé (pas corona, heureusement), nous sommes dans le regret de stopper ici notre engagement.

Nous ne fournirons plus de panier, et dès que tout sera apaisé nous vous rencontrerons et vous rembourserons à chacun le manque.

Nous espérons de tout notre cœur que vous allez tous bien et que chacun a trouvé ses repères..

Alors en attendant de pouvoir vous parler de vive voix, nous vous souhaitons à tous un doux printemps.

Ci dessous, la photo prise par notre caméra à déclenchement automatique : Un castor en flagrant délit de vol de chou, la nuit en bas du champ !

Gilles et Nathalie





○ 6°C 42°F 11/03/2020 03:50:24